

Turner News



www.tvhubersdorf.ch

Ausgabe 3/2022

Turnverein Hubersdorf

Quer durch Solothurn Jugend

2. September

Am 2. September wurde endlich wieder einmal das Quer durch Solothurn durchgeführt. Dies ist eine Stafette in 6er Teams durch die Stadt hindurch. In diesem Jahr starteten 101 Mannschaften, davon waren 6 vom Turnverein Hubersdorf. Mit 4 Mixed Gruppen in der Jugend und einer Plausch- und einer Herrengruppe in der Aktive, versuchten wir schneller als die Gegner zu sein.

Die Hälfte der Jugikinder war noch nie an einem Quer und waren deshalb sehr aufgeregt. Trotzdem gaben alle ihr bestes und wir konnten mit einer Mannschaft den starken 3. Rang ergattern. Die Kinder waren überglücklich und der ganze Turnverein freute sich mit ihnen. Die Plauschgruppe, nahm der Name der Kategorie beim Wort und startete in "Röcklis". Die Herrenmannschaft erreichte ein super Ergebnis und stand zuoberst auf dem Podest!



Zum Schluss machten noch alle zusammen ein Foto und gratulierten sich gegenseitig.

Jessica Zbären

Quer durch Solothurn Aktive

2. September

Nachdem das Quer durch Solothurn die letzten zwei Jahre Coronabedingt abgesagt wurde, freuten wir uns umso mehr auf das diesjährige Quer durch Solothurn. Der TV Hubersdorf startete mit den Aktiven mit einer Mixed- und einer Herrenmannschaft. Der Treffpunkt war wie immer, ein paar Stunden bevor es los ging, beim Kino Palace. Nachdem die Nummern verteilt waren, gingen wir uns aufwärmen, vorbereiten und sahen uns die Übergabezonen an. Alle haben ihr Bestes gegeben und kamen unbeschadet im Ziel an. Die Männer konnten sich den 1. Platz von 7 sichern, die Mixed Gruppe den 7. von 8. Zum Schluss gings noch in die Hafebar wo wir den Abend ausklingen liessen.

Tim Grünig



Bierwanderung 3. September

Am 3. September besammelten sich 15 Mitglieder des TVH's auf dem RBS Gleis Richtung Bätterkinden. Dort angekommen bekamen alle einen Bierhumpen sowie eine Karte mit den verschiedenen Stationen und Biersorten. Bei leichtem Regen starteten wir die ca. 10km. lange Wanderung zum ersten Bierstand. Beim Degustieren konnte man sich jeweils für 1dl, 2dl oder 3dl Bier entscheiden. Die Stände waren mit Sitzbänken ausgestattet, sodass man gemütlich beisammensitzen und das Bier geniessen konnte. Die Stimmung wurde von Stand zu Stand lustiger und das Wetter immer wie schöner. Insgesamt waren es sieben Bierstände mit selbst gebrautem Bier und der Möglichkeit etwas zu essen. Der Ausflug war sehr gelungen und alle Teilnehmer waren zufrieden.

Tamara Stampfli



Männerriege Hopperschte on tour 3. September

Endlich, nach zwei Jahren Abstinenz infolge Corona, konnten wir die traditionelle Jurawanderung wieder durchführen. Für die Organisation der Reise sind jeweils die Geburtstagsmänner mit einer 5 oder 0 am Rücken verantwortlich. Dieses Jahr führte uns die Reise in den westlichen Teil des Juras. Früh am Morgen besammelte sich eine gut gelaunte Schar von 19 Turnern um mit dem Bipper Lisi (welches diesmal in Flumenthal stoppte) Richtung Solothurn zu reisen. Weiter ging die Fahrt mit dem Zug nach Neuenburg. Anfänglich mit einer Portion Sonnenschein bestückt,

bescherte uns das Wetter, je weiter wir fuhren immer dunklere Wolken. Während der Bergfahrt mit der Funiculaire auf den Chaumont donnerte mit voller Wucht ein Gewitter auf uns ein. Fluchtartig unter Regenschirmen geschützt erreichten wir das nahe gelegene Restaurant. Nach einer kurzen Pause bei Kaffee und Gipfeli tat sich am Himmel eine blaue Störung auf und wir konnten die Wanderung Richtung Pierre a bot unter die Füsse nehmen. Bei der Ankunft erwartete uns im gemütlichen Restaurant bereits der gedeckte Tisch. Das Mittagessen, gespendet von den Jubilaren war ein Genuss und stärkte uns für das bevorstehende Highlight des Tages.

Wir verschoben uns auf den nahe gelegenen Swingolf Platz wo wir von Monsieur Etienne instruiert und in 4er Gruppen aufgeteilt wurden. Swingolf ist eine Art Bauerngolf. Es wird mit nur einem Schläger gespielt und der Softball ist etwas grösser als beim normalen Golf. Zudem ist das Green nicht sauber gemäht, sondern entspricht einer Naturwiese mit Schräglage, was das Einlochen des Balls nicht einfacher macht. Die Spiellust war geweckt und der Eifer steigerte sich von Loch zu Loch. Das Wetter spielte mit und so konnten wir unter strahlend blauen Himmel uns dem Spiel fröhnen.

Damit die Rückreise etwas Abwechslung bot, fuhren wir mit der Bahn nach La Neuveville und bestiegen dort das Schiff für nach Biel. Ein kühles Bier auf dem Oberdeck mit einer herrlichen Rundschau rundete die Reise ab. Mit dem Zug erreichten wir am Abend Flumenthal und wurden im Neuhüsli von Luis und seinen charmanten Damen mit einem feinen Abendessen verköstigt. Erfreulich war, dass auch die beiden Senioren Noldi und Hänsu dazukamen und mit uns bis in die späte Nacht beim Aufleben der traditionellen Turnerlieder unterstützten. Allen Jubilaren und den zahlreichen Teilnehmer möchte ich recht herzlich danken für den schönen Tag, welcher sicher dazu beigetragen hat die Verbundenheit der aktiven Männerriege zu festigen.

Markus Oehen



Kantonalfinal Jugispieltage Nunningen 18. September

Am Sonntag, 18.9.22, fand in Nunningen der Kantonalfinal der Jugispieltage statt. Im Mai dieses Jahres konnten sich zwei Teams der Jugi Hubersdorf in Etziken dafür qualifizieren.

Früh morgens machten wir uns mit vielen Fans auf die Reise ins Schwarzbubenland. Die Jugi Unterstufe zeigte sich stark in den Disziplinen Alaskaball und Völkerball. Mit einem guten 5. Rang konnten die kleinsten den Jugispieltag abschliessen.

Die Mittelstufe dominierte am Morgen beim Ball über die Schnur und auch am Nachmittag beim Kastenball.

Somit wurde die Jugi Mittelstufe sensationell Kantonmeister.

Es war ein sehr langer aber erfolgreicher Tag. Wir sind stolz auf die Leistung der Jugikinder.

Roman Stampfli

Jugiausflug 24. September



Weitere Fotos und Videos zum Jugiausflug:



Wir danken den nachfolgenden Sponsoren für Ihre grosszügige Unterstützung

BKW Energie AG	Solothurn
Bedos GmbH	Leadership, Coaching, Consulting, Hubersdorf
Bestattungsdienst Beat Biberstein GmbH	Luterbach
Bisig Peter	Metzgerei, Luterbach
Blumen Fleurs Fiori Regina Seidt	Regina Seidt, Flumenthal
Coiffeur ZicZac	Brigitte Moser, Hubersdorf
Coiffure Creation Anita	Hubersdorf
Daybus GmbH	Flumenthal
Die Mobilier	Beat Karlen, Solothurn
Emmengarage	Remo Zuber, Derendingen
Gemeinde & GSU Hubersdorf	Trainingsmöglichkeiten, Hubersdorf
Guldimann Peter	Getränkhandel, Horriswil
Hofstetter AG	Tankrevisionen, Flumenthal
Makos Janos	Bauunternehmen, Hubersdorf
Marti AG	Bauunternehmen, Solothurn
Menz AG	Dipl. Malermeister, Günsberg
Mollet & Co.	Elektro-Technisches Büro, Flumenthal
Physio in Fit GmbH	Gesundheitszentrum, Zuchwil
Raiffeisenbank Solothurn	Geschäftsstelle Flumenthal
Restaurant Neuhüsli	Flumenthal
Rudolf Ryf Elektro-Anlagen AG	Beat Wigger, Günsberg
Schmid & Co. Holzbau AG	Günsberg
Steiner Ivan	Bauunternehmung, Flumenthal
Stooss Gartenbau- Rasenpflege	Christoph Stooss, Flumenthal
Sycatec GmbH	Marco Sutter, Hubersdorf
T.F.T. Team für Werbung und Gestaltung	Theo Fluri, Hubersdorf
Viktor Wyss AG	Gipsergeschäft, Flumenthal
Von Arx Gartenbau	Niederbipp
Wyss Engineering	Peter Wyss, Solothurn
Wyss Manfred	Hubersdorf
Quick Media	Solothurn
Zürich Versicherung	Generalagentur Solothurn

SPONSORING

Weitere Berichte und Bilder findest du unter tvhubersdorf.ch